



07.02.2023

Brief an die Schulgemeinschaft

Sehr geehrte, liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir an der RSO freuen uns, dass wir für 749 Schülerinnen und Schüler mit Nationalitäten aller Kontinente und verschiedenen Religionszugehörigkeiten eine bunte Schule sind. Und wir sind insbesondere stolz auf all diejenigen unserer Schülerinnen und Schüler, die sich jeden Tag dazu entscheiden, ein gutes Miteinander inmitten einer immer komplizierter werdenden Gesellschaft zu pflegen.

Deshalb irritiert uns, dass wir in den vergangenen Tagen mit Gerüchten und Unwahrheiten zu einem „Gewaltausbruch an der Realschule Oberesslingen“ konfrontiert wurden, denen wir in diesem Brief mit der folgenden Stellungnahme begegnen:

Ausdrücklich erwähnen wir, dass es keinen Gewaltvorfall an der RSO gab, weder im Schulgebäude noch auf dem Schulgelände der RSO. Es ereignete sich ein Vorfall an der Bushaltestelle Breslauer Straße in den mehrere Personen, unter anderem auch Schüler der RSO involviert waren. Die polizeilichen Ermittlungen laufen.

Zu innerschulischen Maßnahmen kann und darf ein Schulleiter laut Landesdatenschutzgesetz keine Auskünfte geben. In den schulischen Gremien werden wir – wie in der Vergangenheit – konsequent und klar agieren!

Viele Grüße

Ihre Schulleitung Ihre Elternbeiratsvorsitzenden Eure Schülersprecher